

Jornada Internacional de Innovación Azul en Cuba favorecerá exportaciones



Matanzas, Cuba, 14 jul (RHC) La primera Jornada Internacional de Innovación Azul prevista entre los días tres y cinco de diciembre venideros, favorecerá exportar bienes y servicios en la rama hidráulica.

"Las ventas al exterior es una de las exigencias que tiene el sistema empresarial cubano", comunicó Dariel De León, directivo de la Empresa de Investigaciones, Proyectos e Ingeniería (EIPI) de la occidental provincia cubana de Matanzas.

De León, director de sistemas en la EIPI y coordinador principal del foro, explicó que la cita será virtual y con acceso gratuito, ante el imperativo estratégico de apoyar procesos vinculados con la gestión del conocimiento y la exploración de mercados.

La iniciativa, que se efectuará en alianza con organizaciones cubanas y extranjeras, permitirá posicionamiento tecnológico y digital; así como ajustarse a las exigencias sanitarias de distanciamiento para enfrentar la Covid-19, añadió.

Instituciones de Argentina, Brasil, Colombia, México, Angola, y del país anfitrión expresaron su interés en la Jornada donde participarán empresarios, académicos y servidores públicos, mediante medios digitales en la mayoría de los puntos del programa.

Objetivos del evento, apuntó De León, son el intercambio de ideas sobre los retos en la fase de recuperación a la actual pandemia y, de manera especial, abordar los servicios tecnológicos del sector, en sintonía con los compromisos de la Agenda 2030.

Como Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas se conoce al plan de acción mundial a favor de las personas, el planeta y la prosperidad, que guiará las decisiones que adopten gobiernos y sociedad durante los próximos 15 años.

Esta iniciativa de ONU tiene 17 objetivos dirigidos a promover el progreso humano inclusivo y la armonía con la naturaleza, cuyos propósitos son fortalecer la paz universal dentro de un concepto amplio de la libertad y erradicar la pobreza.

De León precisó que el programa del encuentro incluirá un ciclo internacional de conferencias online, y un taller dedicado a concertar mecanismos de transferencias tecnologías hidráulicas entre la EIPI y la Universidad Tecnológica de La Habana (Cujae).

Además, indicó, se efectuarán una Feria Digital Internacional de promoción de productos y servicios tecnológicos, Foros Digitales Internacionales, y un Encuentro de Negocios bajo el lema "EIPI negocia 2021 hacia el océano azul".

La Jornada tiene como organizadores a la EIPI, el Centro de Convenciones Plaza América del afamado balneario de Varadero y la Agencia de Viajes Belraysa Tours & Travel Group S.A, que representa al Grupo Empresarial Palco, el anfitrión de eventos más grande de Cuba. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/228458-jornada-internacional-de-innovacion-azul-en-cuba-favorecera-exportaciones>



Radio Habana Cuba